

# Mosaik-Ateliers laden ein

Traditionsreiche Kunstform steht am Wochenende im Blickpunkt: Oldesloer öffnet seine Werkstatt

**BAD OLDESLOE** Am kommenden Wochenende ist es wieder so weit: Zum dritten Mal öffnen 14 Mosaik-Ateliers in ganz Deutschland am Sonnabend, 13., und Sonntag, 14. Juni, in der Zeit von 11 bis 18 Uhr ihre Türen für interessierte Besucher. Die Gäste haben die Möglichkeit, dem Künstler bei der Arbeit über die Schulter zu schauen und sich von einer alten und traditionsreichen Kunstform begeistern zu lassen. Jedes Atelier bietet ein individuelles Rahmenprogramm an, nähere Informationen zu den einzelnen Ateliers und ihre Aktivitäten findet man auf den entsprechenden Webseiten im Internet. Organisiert wird der Tag der offenen Mosaik-Ateliers von der Domo (Deutsche Organisation für Mosaikkunst).

In Bad Oldesloe öffnet Dieter Geike sein Atelier „Mosaik & Licht“ im Kneeden 7. Der Künstler und Musiker entwirft ganz besondere, große Glassäulen sowie bunte Glasbilder, die er Lichtbilder nennt. Dieter Geike sägt farbiges Glas in kleine Stücke und setzt sie dann nach eigenen Entwürfen zu ganz besonderen Mosaikbildern zusammen. Dabei stehen meist Motive aus der Natur im Vordergrund.

Die Gäste können sich ein Bild von seiner individuellen Arbeitsweise des „Mosaizierens“ machen, einer Kunst, die schon seit vielen tausend Jahren die Menschen in aller Welt fasziniert und begeistert. Für Kaffee und Kuchen ist gesorgt.

*Susanne Rohde*

**Weitere Informationen** gibt es auch im Internet: [www.mosaik-und-licht.de](http://www.mosaik-und-licht.de) und [www.domo-ev.de](http://www.domo-ev.de).



Glasbild „Das blaue Schloss“ des Oldesloer Künstlers Dieter Geike.